



In Hannover geht eine spannende Messewoche zu Ende. 650 Aussteller aus dem In- und Ausland waren in diesem Jahr auf der CeMAT, der Weltmesse für Intralogistik, vertreten.

Anmoderation:

In Hannover geht eine spannende Messewoche zu Ende. 650 Aussteller aus dem In- und Ausland waren in diesem Jahr auf der CeMAT, der Weltmesse für Intralogistik, vertreten. Bettina Hoffmann berichtet.

In diesem Jahr hat die CeMAT parallel zur Hannover Messe stattgefunden. Dort wurde fünf Tage lang über die enge Vernetzung von Produktion und Logistik diskutiert, denn ohne intelligente Logistiksysteme kann eine Digitale Fabrik nicht funktionieren. Zu den Produkthighlights zählten autonome Shuttle, Kommissionier-Roboter, Flurförderzeuge, alternative Antriebe und komplette Anlagen. Die nächste CeMAT wird vom 20. bis zum 24. April 2020 wieder gemeinsam mit der Hannover Messe veranstaltet.

Bettina Hoffmann, Nachrichtenredaktion... Hannover